



ドイツ・ビュアシュタット市 体操祭へ参加して（振付）

ドイツ・ビュアシュタット市で3年に1度開催される体操祭へ参加してきました。

7月15日(月)から23日(火)までの9日間の日程で、皆野中学校2年生を中心とした14人が合気道の演武を披露し、13か国37チームの参加者と交流しました。

ビュアシュタット市訪問の感想を抜粋で紹介します。

今回のドイツ訪問では、日本とは違う文化や生活を実際に経験して学べたので本当に良い機会になつたと思います。また、外国との交流をより深めることができました。

一生残る、最高の思い出になりました。

金子 杏珠

私は、皆野合気道チームの一員としてドイツ・ビュアシユタ

黒澤 杏美

「ト市体操祭に参加しました。体操祭で発表する時はとても緊張しましたが、いい演武ができました。

他の国の人たちの発表はアクトロバティックなものが多かったです。バク転などの演技はすごかつたです。

ドイツでは、ホームステイで過ごしました。言葉はわからなかつたけど、ジエスチャードでなんとか通じ合うことができました。

皆野町は自然に恵まれ、素敵なもののがたくさんあります。ドライブには皆野町にはない、可愛らしい建物や店があつたので、「ドイツにも住んでみたい」と思いました。

ビュアシェタット市の人たちが皆野町に来たら、私が感じたように、「住んでみたい町だな」と思ってもらえると嬉しいです。

7月15日。いよいよ私たちがドイツに行き日となりました。

私は初めての海外だったので、いろいろと心配なことがあります。けれど、私たちを迎えてくれたホストファミリーの人たちはとても優しく、本当の家族のように私たちに接してくれたので、心配が一気に打ち消されました。

【I have two daughters】

私たちには、2人の娘がいます。と言つてくれた事は忘れられません。

体操祭では、本当にたくさんの人々がきていて、圧倒されました。私たちは、他国からみれば、日本の代表となります。そんな思いから、1回目の発表はとても緊張しました。けれど、他国の人たちが会場を盛り上げてくれたので、なんだかと緊張がほぐれていきました。

2回目の発表も失敗せずに堂々と合気道を発表することができます。

ビューアシユタツト市の人たち
が皆野町に来たら、私が感じた
ように、「住んでみたい町だ
な」と思つてもらえると嬉しい
です。

よいよ私たちが
となりました。
海外だったので、
なことがありま
私たちを迎え入
トファミリーの
優しく、本当の
たちに接していく
が一気に打ち消

今回のビュアショット市体操祭へ参加するに当たつて約1年間、戸口先生の指導のもと週3回の合気道の練習をしてきました。

私は、ドイツでの経験を胸に刻み、将来に生かしていきたいと思ひます。こうした素晴らしい体験をさせていただいた関係者の方々に感謝をしたいです。

今回ドイツに行けたのは、たくさんの方の支えがあったからだと思います。家族やホストファミリー、戸口先生など多くの人に感謝したいです。

手と歓声が湧き起こり、気持ち
が引き締まる思いがしました。
私たちの順番がきた時、「精一
杯頑張ろう」と心を決め、演武
を始めました。

会場の後方から観ている人に
もわかるように、技を大きくし
たり、ゆっくりしたりと、工夫
をしました。演武が終わった後、
会場内の皆さんから大きな拍手
をしてもらつたので、とても嬉
しかつたのです。

私は、今回初めて海外へ行きました。ドイツでの食事や生活などは不安な反面、とても楽しみでした。また、ビュッシュタット市体操祭では、日本の合気道が他の国の人達にきちんと伝わるか心配していました。

今回ドイツに行けたのは、たくさんの方の支えがあったからだと思います。家族やホストファミリー、戸口先生など多くの人に感謝したいです。

ドイツの觀光では、シユバイツァー博物館、ハイデルベルク城、シユヴェッティンゲン、ライン川など、見るものすべてが、日本の中では決して見られない、素晴らしい景色で感動しました。広い世界を自分の目で見られたことは本当に大切な宝物になりました。